



COSTA CRUCEROS RETOMA SUS OPERACIONES A PARTIR DEL **6 DE SEPTIEMBRE**

**LA HORA DE RECOMENZAR JUNTOS,
ESTÁ MÁS CERCA QUE NUNCA.**

La naviera planea reiniciar sus operaciones de manera gradual desde los puertos italianos.

Buenos Aires, 19 de agosto de 2020. Tras la aprobación por parte del Gobierno italiano sobre la reanudación de los cruceros y el nuevo protocolo de seguridad, **Costa Cruceros** tiene previsto retomar sus operaciones desde los puertos de Italia a partir del **6 de septiembre de 2020**.

El retorno de los cruceros será de manera progresiva, involucrando un importante número de naves. El primero en zarpar será el **Costa Deliziosa**, con salidas semanales desde Trieste, para descubrir los destinos más bellos de Grecia. Luego seguirá **Costa Diadema** saliendo el 19 de septiembre de 2020 desde Génova, y con un itinerario de 7 días por el Mediterráneo occidental, para experimentar lo mejor de Italia y Malta.

Desde la entrada en vigor del nuevo decreto del gobierno italiano, **Costa Cruceros** está trabajando con autoridades estatales y los destinos en cuestión, para garantizar una aplicación responsable, fluida y bien organizada de las nuevas regulaciones y protocolos. También están cooperando las distintas instituciones locales, autoridades sanitarias, puertos, terminales y RINA (organización italiana que colabora activamente en el desarrollo de nuevas normas y reglamentos). Por otro lado, en los próximos días se darán a conocer más detalles sobre los itinerarios del **Costa Deliziosa** y **Costa Diadema**.

Con el fin de ofrecer la mejor experiencia mientras se protege la seguridad de los huéspedes, la tripulación y los residentes de las comunidades locales, la naviera ha desarrollado un Protocolo de Seguridad exclusivo para su flota, que incluye nuevos procedimientos operativos en respuesta al COVID-19.

A medida que se complete la implementación paulatina de estos protocolos a bordo y en tierra, la compañía deberá extender la pausa de su temporada de cruceros hasta el 30 de septiembre de 2020, excepto para las salidas anteriormente mencionadas. **Costa Cruceros** estará informando a los huéspedes y agentes de viajes afectados, garantizándoles una reprogramación de su viaje.

Viajar alrededor del mundo a bordo de un Costa es una experiencia inolvidable que ha conquistado a millones de personas en más de 70 años de historia, y hoy se siente más cerca que nunca.